

Fireball Kitzbühel – „Diamonds Are Forever“

Auf den Spuren von Ian Fleming und Agent 007

03.03.2022 / Die einzigartige Veranstaltung zu Ehren des legendären James-Bond-Erfinders Ian Fleming feiert heuer sein 10. Jubiläum. Von 11. bis 12. März 2022 werden sich zahlreiche Gäste aus aller Welt in Kitzbühel messen, um die begehrte Fireball-Trophäe für den besten Geheimagenten ihrer Majestät zu erobern.

A LITTLE BIT OF HISTORY

Drei Jahre lang lebte Ian Fleming in den 20er Jahren in Kitzbühel und kehrte bis Anfang des zweiten Weltkrieges oft an seinen Sehnsuchtsort zurück. Die meiste Zeit verbrachte er dabei auf den Brettern mit seinen einheimischen Freunden und genoss das Flair, welches Kitzbühel schon zu dieser Zeit umgab. Vieles, was der Schriftsteller in Kitzbühel erlebte, floss später in seine Bond-Romane ein.

DIAMONDS ARE FOREVER

Zwei Tage lang verwandelt sich Kitzbühel in einen begehbaren James Bond Film mit einer explosiven Mischung aus Casino-Nervenkitzel, sportlichen Adrenalin, Show, Eleganz, originellem Gäste-Mix und aufregender Bond-Stimmung. Jedes Jahr manifestiert der Fireball einen bestimmten James-Bond-Film, wobei „Live and Let Die“, „The Spy Who Loved Me“ und „Moonraker“ bisher im Mittelpunkt standen. Unter dem Motto „Diamonds Are Forever“ wird am Freitag, den 11. März 2022, das Event mit dem großen Black Jack Turnier im Schloss Münichau in Reith bei Kitzbühel eröffnet. Dabei bekommt jeder Teilnehmer zehn „Fireball“ Jetons, mit dem Ziel diese zu vervielfachen. Denn der Teilnehmer mit den meisten Jetons gewinnt nicht nur einen tollen Preis, sondern auch eine Zeitgutschrift für die Kombination am nächsten Tag.

Das wohlmöglich größte Pullover-Skirennen der Welt findet am Samstag, den 12. März 2022 statt. Hierbei treten die Teilnehmenden auf drei verschiedenen Rennstrecken am Kitzbüheler Horn in Technik und Geschwindigkeit sowie in Stil und Originalität der Kleidung gegeneinander an. Beim Fireball Kinder-Skirennen wird auch für Spaß für die Nachwuchsrennfahrer garantiert. Die Siegerehrung findet anschließend auf der Sonnenterrasse des Alpenhauses am Kitzbüheler Horn statt. Für die erwachsenen Teilnehmer geht der Spaß auch am Abend weiter. Bei der legendären Fireball Gala im Hotel Zur Tenne in der Kitzbüheler Innenstadt findet die Adellung von „King & Queen of the Horn“ statt.

Programmübersicht – VIP Package:

- 11. März 2022 um 19:00 Uhr | Casino Royale
- 12. März 2022 um 09:30 Uhr | Skirennen
- 12. März 2022 um 19:00 Uhr | Fireball Gala – Hotel Zur Tenne Kitzbühel

Erstmals können heuer über ein Ticketportal Tickets, nach dem Prinzip „first come first serve“ gebucht werden. Anmeldeschluss ist der 28. Februar 2022.

Alle Informationen finden Sie unter [kitzbuehel.com](https://www.kitzbuehel.com)

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA
a.obermoser@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660-16